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例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30 ～
会長◎金子　修
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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

　皆様こんばんは。本日は、今年度３回目の
クラブ協議会で、委員会活動中間報告です。
各委員長には後程発表をお願いします。
　先日、蔵王では、ジャンプ女子ワールド
カップが行われました。２日目の第10戦では、
日本人が１・２フィニッシュとなり大いに盛

り上がりました。また、高梨選手の50勝目は蔵王で達成
か？と期待しましたが伊藤選手が優勝、高梨選手が２位
となり次の大会へと持ち越しとなってしまいましたが、
いずれ達成できる事と思われます。イブニングRCのメン
バーで観戦に行った方もいらっしゃるようですので、今度、
生で見た感想を聞かせて頂きたいと思います。
　現在１年で最も寒い二十四節気の大寒です。そこで、
今週と来週、暖房についてのお話をさせて頂きたいと思
います。古来、日本には部屋の空気を暖める暖房という
ものは有りませんでした。「暖房」という言葉さえ存在し
ませんでした。では、我々の祖先はどのようにして冬を
乗り切ってきたかといいますと、厚着をし、囲炉裏や火
鉢による採暖、湯たんぽ、あんかや炬燵それと「気合い」
で乗り切っていたようです。
　明治以降には石炭ストーブや薪ストーブが、大正から
昭和にかけては石油やガスを燃料とするストーブが、国
内で生産されるようになりましたが、依然として火鉢や
炬燵などの個別暖房を使用する家庭が多い時代でした。
それは気密性が低く隙間風の多い日本の家の構造に起因
していたと言われております。今日は、時間があまり有
りませんので続きは次回とさせて頂きます。

　第683回例会は、クラブ協議会として大小委員長から今
年度の委員会活動中間報告を発表していただきました。
悪天候のため出席者がやや少ないのが残念でしたが、今
年度も折り返し点を過ぎ、各委員会活動の充実が望まれ
ます。

　金子修さん、後藤卓也さん、三沢徳眞さん、渡邉由紀
夫さんからニコニコをいただきました。
◆出席報告

クラブ協議会　～委員会活動中間報告～

●先日、皆様より出欠回答頂きましたＩＭについてですが、
お蔭様で17人の出席参加を頂きました。ありがとうござ
いました。日時は2/18（土）、ホテルキャッスルにて
13:30 ～ですので、宜しくお願い致します。
　残念ながら欠席の方はメークの方お忘れないようお願
い致します。
●山形中央RCとの合同例会について、先週ご案内がいっ
ているかと思いますが、今回は中央RCさんがホストと
いう事で、以前より企画を練って頂きながら、今年はイ
ブニングの皆さんと「美味しい料理と美味しいお酒で盛
り上りたい！」という事で「寒鱈を食す会」と題し、お
もてなし頂ける例会となっております。出欠の締め切り
は今月31日までとなっておりますので、万障お繰り合わ
せの上、何とか20名以上の参加を頂ければ中央RCさん
にも顔が立つと思いますし、より交流を広められる良い
機会だと思いますので、多くのご出席、宜しくお願い致
します。
●日程のご連絡です。来週1/30（月）は天口先生による
卓話で「福岡平成ＲＣとの出会いと歩み」と題し、福岡
さんとの様々なお話を語って頂きます。
●最後に、本日のプログラムはクラブ協議会「各委員会
活動の中間報告」となっておりますので、大委員長・小
委員長の皆さん、後ほど発表の方宜しくお願い致します。

18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 ロータリ―ソング「我等の生業」  
18:33 会長挨拶 金子会長
18:36 幹事報告 鈴木幹事
18:39 委員会報告  
18:40 誕生月会員のお祝い（乾杯）
 1/22 三沢さん、1/31 松岡さん
18:42 いただきます  
18:50 ニコニコボックス  

19:00 クラブ協議会 鈴木幹事
 会員増強委員会 /三沢大委員長 
 奉仕プロジェクト委員会 /池野大委員長、浦山小委員長、阿部小委員長 
 国際奉仕委員会 /渡邉大委員長 
 クラブ管理委員会 /古澤大委員長（幹事代読）、後藤小委員長
19:35 講評 金子会長
19:38 出席報告 三沢会員
19:40 閉会点鐘 金子会長


